





Acta de Comisión de Calidad del MUI FPTIC			
Fecha:	Lugar donde se celebra:	Hora de comienzo:	Hora de finalización:
29-4-19	Seminario Ciencias de la Educación	9.40hrs	11.30hrs
<b>Presidente:</b> Gutiérrez Estaban, Prudencia		Secretaria: López Medialdea, Ana	

### Relación de asistentes:

Blázquez Entonado, Florentino Cubo Delgado, Sixto Gutiérrez Esteban, Prudencia Domínguez Fernández, David Lozano Fernández, Carmela López Medialdea, Ana

### Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:

Moreno Lissso, Guadalpe Torres Carvalho, José Luís Lucero Fustes, Manuel

### Miembros de la comisión que no asisten:

### Orden del día:

- 1. Aprobación actas anteriores
- 2. Solicitud incorporación profesora Mª Rosa Oria a la Comisión de Calidad del Título
- Modificaciones título (para presentar y enviar Vicedecanato Coordinación títulos)
   Modificaciones ficha docente (programa asignatura) y modalidad evaluación asignatura T<sup>a</sup> y C<sup>a</sup> Educ. (Profa. María Rosa Oria)
- 5. Autorización codirecciones TFM del Master (curso 2018-2019)
- 6. Valoración marcha segundo semestre
- 7. Agenda del Estudiante
- 8. Seminarios TFM
- 9. Horarios sesiones síncronas
- 10. Evolución TFM (preguntar al profesorado cómo van) (previsión de cara a organizar los tribunales)
- 11. Ruegos y preguntas







### Acuerdos-Desarrollo de la sesión:

### 1. Aprobación actas anteriores

(Pendiente de revisión)

## 2. Solicitud incorporación profesora Ma Rosa Oria a la Comisión de Calidad del Título

La Coordinadora informa sobre la solicitud de la profesora Mª Rosa Oria Segura a la Comisión de Calidad del Título. Solicitud que es aprobada por la Comisión.

Asimismo, informa sobre la incorporación a la Comisión de David Domínguez Fernández, en calidad de representante de alumnos.

### 3. Modificaciones título (para presentar y enviar Vicedecanato Coordinación títulos)

Sobre este apartado, el profesor Florentino Blázquez comenta que él modificó la modalidad de evaluación y la sustituyó por un trabajo en su asignatura.

También se añade que hubo una modificación en la normativa interna del TFM.

El profesor Sixto Cubo argumenta que con respecto a la asignatura de "Métodos de Investigación en Educación" no habría que modificar nada porque el error no estaba en el VERIFICA sino en la Guía docente (ficha 12A).

La Coordinadora informa que la asignatura impartida por el profesor Manuel Lucero, "Análisis de la práctica educativa..." debe ser revisada en cuanto a la semestralidad en la que aparece publicada, ya que aparece en el segundo semestre y se imparte en el primero. Por lo que se solicita dicho cambio en el VERIFICA.

Para concluir, se propone enviar los cambios aprobados a la comisión una vez realizados antes de enviarlos al Vicedecanato de Coordinación de Títulos.

# 4. Modificaciones ficha docente (programa asignatura) y modalidad evaluación asignatura T<sup>a</sup> y C<sup>a</sup> Educ. (Profa. María Rosa Oria)

La profesora Mª Rosa Oria solicita con premura el cambio en la evaluación de su asignatura. También, informa actuará del modo siguiente: grabará la sesión de evaluación del examen de manera individual, el cual será oral y realizado por video-conferencia.

El representante de alumnos expone a la Comisión que los alumnos solicitan otra modalidad de examen para la asignatura de la profesora M<sup>a</sup> Rosa Oria, por ejemplo el modelo realizado por el







profesor Sixto Cubo a través de test moodle. La Coordinadora informa que la Comisión solo aprueba, y le recomienda que hablen con la profesora.

### 5. Autorización codirecciones TFM del Master (curso 2018-2019)

La Coordinadora informa que se autorizan las codirecciones propuestas para este curso solicitadas por el profesor Florentino Blázquez Entonado (diciembre 2018) y la Profesora Ana López Medialdea (abril 2019).

### 6. Valoración marcha segundo semestre

La Coordinadora comenta la preocupación que siente por la falta de participación del alumnado en las sesiones síncronas. El representante de alumnos, David Domínguez, propone que en lugar de dar fechas cerradas, podrían ser fechas abiertas y consensuadas. A este respecto, las profesoras Prudencia Gutiérrez y Ana López coinciden y le explican que en ese caso no pueden tener evaluación continua o feedback de las tareas. El profesor Sixto Cubo añade que él no ve clara la evaluación continua a estos niveles. Este punto queda abierto a la reflexión.

También, por parte del profesor Florentino Blázquez, se menciona puntuar la asistencia para fomentar dicha participación.

Otro aspecto que se menciona en relación a este punto es cómo ha mejorado de manera positiva el sentir del alumnado del Master, al encontrarse más satisfecho con las dinámicas, grupos de trabajo... según expone la Coordinadora.

### 7. Agenda del Estudiante

Se propone revisar la Agenda de estudiante para coordinar las entregas de las diferentes asignaturas.

Se propone una reunión para primero de mayo exclusiva para la Agenda del estudiante.

### 8. Seminarios TFM

La Coordinadora informa que los dos primeros seminarios realizados funcionaron bien con respecto al contenido y la utilidad de los mismos según comentó el alumnado, pero que la participación fue escasa.

A partir de ahí dadas las dificultades del profesorado se han suspendido los siguiente, la idea es retomarlos en el primer semestre para así aumentar el número de TFM que se defienden.







El profesor Sixto Cubo propone realizar un calendario y que se asista a los seminarios para poder defender el TFM (podría ser una incorporación en la ficha 12.A)

El representante de alumnos, David Domínguez, propone plantear al resto de compañeros este punto para traer una propuesta. También expone la posibilidad de atrasar el horario del desarrollo de los mismos para fomentar la asistencia, tema que se discute a causa de la conciliación familiar del profesorado.

### 9. Horarios sesiones síncronas

El representante de alumnos, David Domínguez, menciona la necesidad de modificar los días de la semana propuestos de las sesiones síncronas para evitar que siempre la misma asignatura tenga el mismo día. También, sugiere modificar la coincidencia de estas en las semanas. Propuesta que es aceptada por la Comisión.

# 10. Evolución TFM (preguntar al profesorado cómo van) (previsión de cara a organizar los tribunales)

El profesor Sixto Cubo comenta el buen trabajo que está realizando con su alumnado.

La coordinadora pone de manifiesto que va a mandar un correo a todo el profesorado para pedir que nos informen del curso de los trabajos.

# 11. Ruegos y preguntas

El representante de alumnos, David Domínguez, pide valorar si hay otra opción de evaluación en la asignatura de la Profesora Mª Rosa Oria Segura.

La Coordinadora solicita al alumnado que desarrollen las actividades en la semana programada y se comprometa con su asistencia. El profesor Sixto Cubo recuerda que se trata de un momento de compartir el "acto didáctico" y que si el alumnado opta por visualizar el video a posteriori se pierde este sentido, por lo que pide su compromiso. Ante este ruego, el representante de alumnos se compromete a hacerlo extensivo.







Fechas de Aprobación:

23/05/2019

Firma la secretaria:

Ana López Medialdea

Vº Bº de la Coordinadora:

Prudencia Gutiérrez Esteban